

Pure Weiblichkeit

Volles Dekolleté. Der Traum von sexy Kurven wird wahr. Innovative Silikongel-Implantate sind sicher, schonend und fühlen sich natürlich an. Wow-Effekt inklusive.

UNSER EXPERTE



DR. ANDREAS HILLISCH
Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie
Unterer Graben 4
4070 Eferding
Tel. 07272/76 9 33
ordination@derma-plast.at
www.derma-plast.at

Die Brust ist seit jeher das Symbol für Weiblichkeit und Sinnlichkeit. Wer von Natur aus mit kleinen Brüsten ausgestattet ist, wünscht sich oft größere. Dabei geht es meist nicht um Doppel-D und Pamela Anderson Maße, sondern um Natürlichkeit und ausgeglichene Proportionen. Viele Frauen leiden unter ihrem kleinen Busen, fürchten sich aber vor den Risiken von Silikonimplantaten. Die Angst ist unbegründet, wenn ein Experte wie Dr. Hillisch konsolidiert wird. Die neue Generation der Brustimplantate ist hochwertig verarbeitet und mit Silikongel gefüllt, das nicht auslaufen kann. Der Vorteil: Die Implantate halten ein Leben lang, sind sicher und fühlen sich an wie echt.

Formschön & sicher. Eine ausführliche Beratung in einer entspannten Atmosphäre ist der erste Schritt zum Traumbusen. Im Gespräch mit der Patientin wird eruiert, welchen Busen sie sich wünscht und die körperliche Verfassung genau abgeklärt. Die Patientin kann die verschiedenen Implantate mittels BH-Einlagen ausprobieren, um sich das Ergebnis am eigenen Körper besser vorstellen zu können. Die Implantate gibt es in verschiedenen Größen und Formen, wobei derzeit eine natürliche Tropfen-

form bevorzugt wird. Eine umfassende Aufklärung zum Eingriff und über etwaige Risiken zeichnet einen seriösen Arzt aus. Der Eingriff erfolgt in Vollnarkose, tageschirurgisch oder mit stationärem Aufenthalt für eine Nacht. Die oberen zwei Drittel des Implantats werden dabei unter den Brustmuskel geführt. So entsteht eine besonders natürliche Form, die auch im Laufe des Alterungsprozesses erhalten bleibt. Da der Eingriff versteckt über die Unterbrustfalte oder den Brustwarzenhof erfolgt, sind fast keine Narben zu sehen. Falls nötig, wird gleichzeitig eine Straffung überschüssiger Haut vorgenommen.

Immer schöne Brüste: Silikongel-Implantate für tolle Kurven

Sexy Aussichten. Zwei bis drei Wochen nach der Operation sollte man sich schonen und einen gut sitzenden Sport-BH tragen. Spannungsgefühle, Schwellungen und leichte Schmerzen verschwinden nach einigen Tagen. Die kleinen Narben heilen rasch ab, zurück bleibt eine blasse, kaum sichtbare Linie. Und die Brust, von der Frau immer schon geträumt hat.

Verlockende Aussicht: Silikongel-Implantate sehen natürlich aus und fühlen sich auch so an.

FOTOS: XXXX

